

# 施政並びに予算編成方針への質疑

福祉・教育の充実に

力点を置いた町政を

人口急増に対応する

インフラの整備も重要だ

## 金子利作議員

かねこりさく  
の気の欠如だ。

**問** 町長の政治姿勢は、福祉や教育についての基本理念が欠けている。いま、住民の一番の願いは、高すぎる国保税、介護保険料の引き下げ、子ども医療費の無料化、30人学級を中心とした、教育環境の整備を図ることだ。

まず、国保税、介護保険料の軽減を図る具体的取り組みとして、一般会計からの大幅な繰り入れが必要だ。

子どもの医療費の無料化は子育て家庭の強い要請にもかかわらず、対応が遅い。これは町長のや

国は「全国一斉学力テスト」を実施するが、個人、学校の序列がつけられ、民間業者に委託するため、プライバシーの漏洩も問題だ。また、町独自に一年生を除く全員の学力テストを実施するが、その目的、意図が不明確だ。

**答** 人口急増に伴う学校建設、保育所の整備とともに、道路、公共下水道などのインフラ整備も重要な課題であり、理解願いたい。



伊奈中央駅付近

## 表 彰

3月1日、自治功労者の表彰式が埼玉県自治会館で開催されました。

埼玉県町村議会議長  
会表彰及び感謝状

山本重幸議員は議員として25年以上在職され、地方自治の進展に多大の功績が認められ、表彰されました。

また、同議長会役員の退職にあたり、感謝状が贈呈されました。



山本重幸 議員

全国町村議会議長会  
表彰

鈴木 明議員、平田義雄議員は、議員として15年以上在職され、地方自治の進展に多大の功績が認められ、表彰されました。



鈴木 明 議員



平田義雄 議員

